



Setelah Protes, Joni Mitchell Kembali ke Spotify Mengikuti Langkah Neil Young

Description

Joni Mitchell Kembali ke Spotify Setelah 2 Tahun, Keputusan Tanpa Pernyataan Resmi

Joni Mitchell, penyanyi legendaris, telah kembali ke Spotify setelah lebih dari dua tahun absen dari platform streaming musik terkenal tersebut. Keputusan ini diambil setelah Mitchell memprotes penyebaran “kebohongan” terkait vaksin Covid-19 di platform tersebut. Meskipun tidak ada pengumuman resmi mengenai keputusan Mitchell, para penggemar mulai memperhatikan kembalinya beberapa albumnya di Spotify.

Pernyataan Joni Mitchell

Dalam sebuah posting di situs webnya bertajuk “I Stand With Neil Young!” pada Januari 2022, Mitchell menyatakan bahwa dia akan menghapus seluruh musiknya dari Spotify. Alasannya adalah karena mendukung Neil Young yang telah melakukan hal serupa sebelumnya. Young mengkritik Spotify atas dukungannya terhadap Joe Rogan, yang dianggap menyebarkan informasi yang salah terkait vaksin Covid. Menurut Mitchell, orang-orang yang tidak bertanggung jawab sedang menyebarkan kebohongan yang merugikan nyawa orang.

Kembalinya Musik ke Spotify

Meskipun tidak ada komentar resmi dari perwakilan Mitchell, label rekaman, atau Spotify mengenai kembalinya musik Mitchell ke platform, mayoritas album aslinya telah kembali, termasuk klasik seperti “Blue” (1971), “Court and Spark” (1974) dan “Mingus” (1979). Keputusan ini menjadi sorotan terutama setelah Neil Young kembali ke Spotify minggu sebelumnya dengan alasan yang serupa.

Aktivitas Terbaru Joni Mitchell

Meskipun dalam beberapa tahun terakhir Mitchell lebih aktif setelah mengalami aneurisma pada tahun 2015 yang awalnya membuatnya tidak bisa berbicara, Mitchell telah memberikan beberapa pertunjukan termasuk di Newport Folk Festival pada tahun 2022. Dia juga dijadwalkan untuk tampil di Hollywood Bowl pada bulan Oktober dalam dua acara “Joni Jam” bersama Brandi Carlile dan lainnya. Kembalinya musik Mitchell ke Spotify menandai langkah penting dalam kariernya dan menjadi kabar

baik bagi para penggemar setianya.

Ringkasan

Musik dari Joni Mitchell diam-diam kembali ke Spotify setelah lebih dari dua tahun ia mengikuti langkah Neil Young dalam protes terhadap apa yang ia sebut sebagai “kebohongan” tentang vaksin Covid-19 yang disebar di platform streaming tersebut. Penggemar dengan antusias mulai mencatat kembalinya beberapa album Mitchell di Spotify. Apakah Anda senang dengan keputusan Mitchell untuk kembali ke platform tersebut? Bagaimana pendapat Anda tentang sikapnya terhadap informasi yang menyesatkan tentang vaksin Covid-19? Silakan berikan komentar dan berbagi pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark